



Anne Hirthe (mit der Urkunde und Blumen in der Hand) engagiert sich seit 25 Jahren als Übungsleiterin für den TSV Hesel. Dafür ehrten sie der Vereinsvorsitzende Edzard Wolthoff und der stellvertretende KSB-Vorsitzende Egge Mansholt (hintere Reihe von rechts). Die Frauen-Gymnastik-Gruppe freute sich mit der C-Lizenz-Inhaberin. Foto: Czempiel

Hirthe ist seit 25 Jahren Vorturnerin

Ehrenamt überrascht Der Montag steht bei Heselinerin im Zeichen des Sports

Hesel – Anne Hirthe ist seit 25 Jahren als Übungsleiterin für den TSV Hesel tätig. Das nahm Egge Mansholt als stellvertretender Vorsitzender Organisation des Kreissportbundes (KSB) Leer zum Anlass, die engagierte Sportlerin im Rahmen der Aktion „Ehrenamt überrascht“ des LandesSportBundes (LSB) Niedersachsen auszuzeichnen. Zusammen mit dem TSV-Vorsitzenden Edzard Wolthoff überraschte er Anne Hirthe während einer Übungsstunde mit ihrer Gymnastik-Gruppe in der Sporthalle am Rüschenweg und ehrte sie.

Gerda Mansholt half mit, dass die Überraschung am Montagabend auch gelang. Mit einer Ausrede unterbrach sie ihre sportlichen Aktivitäten und eröffnete den beiden Männern die Möglichkeit, in die Halle zu gelangen. „Alle sind begeistert von ihren Übungen“, lobte Egge Mansholt die C-Lizenz-

Inhaberin. „Ob mit dem Terraband, dem Softball oder auf der Matte – sicher ist, dass bei Anne viel geschwitzt wird“, sagte der KSB-Funktionär in seiner Rede. So sorgt Hirthe dafür, dass die 15 Frauen der Gruppe fit bleiben. Ihr abwechslungsreiches Trainingsprogramm erweitert sie immer wieder um neue Übungen. Fahrradtouren und Wanderungen sorgen für Spaß und Abwechslung.

Reinhold Hirthe hat sich längst daran gewöhnt, dass bei seiner Ehefrau der Montag ganz im Zeichen des Sports steht. Denn bereits am Nachmittag kümmert sie sich beim Eltern-Kind-Turnen um etwa 30 Kleinkinder im Alter von drei bis sechs Jahren. „Anne führt die Kleinen an den Sport heran, damit sie ihre Bewegungserfahrungen machen können“, sagte Mansholt. „Die Kinder können so selbst herausfinden, welche Sportart ihnen am besten liegt. Anne ist dabei immer bester Laune, hat Power und ist deshalb bei den Kindern beliebt.“

Mansholt überreichte der langjährigen Übungsleiterin als Dank für ihr Engagement eine Urkunde und ein kleines Präsent. Klubchef Edzard Wolthoff gratulierte mit einem Blumenstrauß. Und auch die Gymnastik-Frauen hatten sich vorbereitet. Die Übungsstunde wurde verkürzt, um die Auszeichnung gemeinsam mit Kuchen und Sekt auch etwas feiern zu können.